

## Protección Civil se instala en las dependencias de la Policía Local

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2012(e)ko maiatza(r)en 31-(e)an 09:52etan - Azken eguneratzea Osteguna, 2012(e)ko maiatza(r)en 31-(e)an 09:58etan

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 31 de Mayo de 2012.

### IRUN

## [Protección Civil se instala en las dependencias de la Policía Local](#)

31.05.12 - 02:31 - M.A.I. | [IRUN](#).

La quincena de voluntarios que integran el cuerpo de Protección Civil de Irun se han trasladado a las dependencias municipales de la Policía Local. Se ha habilitado un espacio en estas instalaciones con los elementos necesarios para que este servicio municipal pueda seguir realizando sus tareas habituales. Durante los últimos años, las dependencias de Protección Civil se encontraban ubicadas en la calle López de Irigoyen, en un local en alquiler que ahora el Ayuntamiento deja de costear. La delegada de la Policía Local, Goizane Álvarez, explicó que esta reestructuración «responde a unas medidas de mejora de la eficacia sobre unas bases de austeridad, responsabilidad y prudencia en el gasto que quiere impulsar el Ayuntamiento. De esta manera logramos un ahorro importante y conseguimos unificar y mejorar el servicio que presta la Policía Local en su conjunto. Además dotamos a Protección Civil de unas instalaciones más modernas y con más capacidades».

Protección Civil funciona desde el año 1995, aunque oficialmente aprobaron su reglamento en 1996. Sus voluntarios tienen una presencia activa en servicios de emergencia y en diversas colaboraciones con la Policía Local en actos festivos, deportivos o celebraciones. En estos momentos este servicio se encuentra adscrito a la Unidad de Convivencia Ciudadana de la Policía Local.

### Jornada informativa

Asimismo, desde Protección Civil se está preparando una jornada abierta a la ciudadanía para dar a conocer este servicio y sus funciones a través de diversos talleres y el reparto de material informativo. Está previsto que esta sesión se lleve a cabo en la plaza del Ensanche el próximo 9 de junio, sábado, y durante todo el día.